

# El FBI tras anticastristas terroristas

*El Nuevo Día*  
3-27-79

NUEVA YORK (AP) — Las autoridades buscan “desesperadamente” a dos supuestos miembros de un grupo anticastrista como principales sospechosos en las explosiones de bombas en el Aeropuerto Internacional Kennedy y en Nueva Jersey, dijo ayer la Oficina Federal de Investigaciones (FBI).

El grupo que se atribuye la responsabilidad de las tres explosiones de antier también estuvo involucrado en una explosión de 1976 que mató al ex embajador chileno Orlando Letelier en Washington, dijo la FBI.

“Es obvio ahora para la FBI y para la Policía que miembros del Omega 7 están dispuestos a llegar a cualquier extremo para promover la causa anticastrista, sin pensar en cuantas vidas pueda costar”, dijo la agencia en una declaración.

En llamadas telefónicas a los medios de in-

formación varias horas después de las explosiones, hombres con acento hispánico dijeron que los explosivos fueron colocados por miembros del Omega 7, que se atribuye la responsabilidad de 17 explosiones en cuatro años.

La FBI dijo que considera a José Dionisio Suárez y Virgilio Pablo Paz, ambos fugitivos de la explosión de Washington, como “principales sospechosos” en los últimos incidentes.

Edward Foley, agente especial a cargo de la División de Delincuencia Organizada aquí, dijo que el grupo significa “un grave problema para la comunidad. Estamos involucrados desesperadamente en una cacería de fugitivos por esos individuos”.

La persona que llamó por teléfono dijo que los tres sitios fueron seleccionados porque operan “en acuerdo mutuo con la tiranía de Fidel Castro”.

Cuatro maletas resultaron lesionadas cuando

una maleta estalló en la sección de equipajes de la terminal de la línea TWA en el Aeropuerto Kennedy, un hombre pasó la noche en el hospital pero salió ayer.

En Nueva Jersey sufrieron grandes daños las fachadas del programa cubano de Nueva Jersey en Weerhawken, que trabaja con el gobierno cubano para ayudar a refugiados, y del almacén-farmacia en Unión City, que envía medicinas a Cuba.

La TWA ocasionalmente ha enviado vuelos fletados a Cuba.

Una llamada a la TWA avisando de la bomba llegó después que había explotado, conduciendo a especulaciones de que explotó prematuramente.

“Parece que el plan era que cuando ellos llamaran se sacara a las personas del avión pero sin tiempo suficiente para sacar el equipaje. Entonces el avión explotaría”, dijo una fuente federal.

La maleta explotó antes que fuera llevada al avión.

Se especula que las explosiones podrían estar relacionadas con la sentencia el viernes pasado a dos exiliados cubanos anticastristas por cargos que surgieron de la muerte de Letelier en una explosión en su automóvil en Washington.

La FBI distribuyó ayer nuevas fotos de los fugitivos Suárez y Paz buscados en conexión con la muerte de Letelier.

Se sabe poco del grupo, que las autoridades creen que opera generalmente en ciudades de Nueva Jersey como Union City y Elizabeth, donde vive gran cantidad de cubanos, muchos de ellos todavía empeñados en derrocar al gobierno de Castro.

El grupo, que circuló en los primeros años de esta década en Nueva Jersey con otros varios nombres, se ha atribuido responsabilidad por 17 explosiones.